

BAB IV

PENUTUP

4.1 Simpulan

Praktikan telah melaksanakan kerja profesi selama 52 hari kerja atau dengan total durasi 416 jam selama 8 jam per hari di PT. Kalola Printing. Selama pelaksanaan program kerja profesi praktikan berkesempatan untuk menjadi staf HRD baik melakukan proses rekrutmen karyawan, membuat survei kerja, membuat pertanyaan *Behavioral Event Interview* (BEI), melakukan *workload analysis* dan membuat UI desain portal. Pada pelaksanaan kerja profesi yang dilakukan praktikan terdapat beberapa kendala karena adanya keterbatasan praktikan sebagai pekerja magang, sehingga praktikan belum dapat melangsungkan proses rekrutmen wawancara, tetapi praktikan dapat melakukan proses observasi.

Pelaksanaan kerja profesi yang telah dijalani praktikan di PT. Kalola Printing praktikan mendapat pengalaman berharga dan mampu mendapat gambaran akan dunia kerja terkhusus pada posisi HRD karena selama melakukan kerja profesi praktikan berkesempatan untuk menjadi staf HRD yang mana tugas utamanya adalah melakukan proses rekrutmen dan membuat survei kepuasan kerja. Banyak hal-hal baru yang praktikan dapatkan selama kerja profesi berlangsung, sehingga memperkaya wawasan bagi praktikan sejalan dengan profil lulusan program studi Psikologi UPJ. Pembelajaran dari kerja profesi yang dilakukan praktikan diantaranya adalah praktikan belajar membangun komunikasi yang baik dengan rekan kerja, seperti menanyakan pendapat, menanyakan hal-hal yang tidak dipahami, belajar beradaptasi dilingkungan kerja dan belajar mengatur waktu.

4.2 Saran

Terdapat beberapa saran dari praktikan yang telah melaksanakan kerja profesi diantaranya:

4.2.1 Bagi PT. Kalola Printing

Perusahaan disarankan dapat memberikan kesempatan secara lebih luas kepada praktikan untuk mengaplikasikan pembelajaran yang telah dipelajari, seperti melangsungkan wawancara pada kandidat, melakukan pengelolaan data karyawan dan berbagai tugas-tugas terkait pengelolaan sumber daya manusia yang dapat praktikan jalani, sehingga memberi gambaran yang lebih *detail* kepada praktikan terkait posisi HRD

Pelaksanaan kerja profesi di PT. Kalola Printing yang dilakukan praktikan terdapat beberapa hal yang menjadi hambatan yaitu, praktikan kesulitan dalam membuat *summary workload analysis*, sehingga diharapkan terdapat pelatihan pada *tahap-tahap workload analysis* untuk praktikan selanjutnya, sehingga mempermudah dalam mengerjakan tugas *workload analysis*. Lalu adanya kesulitan dalam penentuan indikator dalam survei kepuasan kerja, sehingga diharapkan adanya bimbingan dan diskusi yang terkait pembuatan survei kepuasan kerja. Kemudian juga terdapat instruksi yang kurang jelas terkait pembuatan UI desain portal pendaftaran baik data yang harus masuk pada portal pendaftaran dan desain pada portal pendaftaran. Dengan demikian diharapkan adanya pelatihan, diskusi dan instruksi yang jelas terkait informasi pekerjaan praktikan selanjutnya.

4.2.2 Bagi Mahasiswa

Bagi para mahasiswa yang akan menjadi praktikan dan melaksanakan kerja profesi diharapkan untuk mencari informasi secara mandiri dan detail, sehingga mahasiswa dapat mengetahui hal-hal apa yang perlu dipersiapkan sebelum melangsungkan kerja profesi. Hal ini membantu mahasiswa untuk dapat beradaptasi dengan baik. Kemudian diharapkan mahasiswa memiliki inisiatif yang tinggi untuk memecahkan masalah yang ditemukan dilapangan baik dengan bertanya pada pembimbing kerja ataupun rekan kerja karena sangat memungkinkan adanya hal-hal yang tidak terduga. Mahasiswa perlu aktif untuk mempelajari berbagai hal baru yang belum pernah dipelajari saat

perkuliahan. Tentunya rasa ingin tahu yang besar akan membantu mahasiswa dalam mengatasi kesulitan yang terjadi saat pelaksanaan kerja profesi berlangsung.

Mahasiswa diharapkan melatih *soft skill* berkomunikasi, memecahkan masalah, inisiatif, kerjasama, berpikir kritis, manajemen waktu hingga adaptasi. Kemampuan *soft skill* yang sudah dimiliki praktikan sebelum pelaksanaan kerja profesi berlangsung akan menjadi bekal bagi praktikan, sehingga mempermudah praktikan untuk melaksanakan kegiatan kerja profesi di PT. Kalola Printing.

4.2.3 Bagi Program Studi Psikologi UPJ

- 1.) Bagi Program studi Psikologi UPJ disarankan dapat terus mengikuti perkembangan dan tuntutan masyarakat dan industri sehingga diharapkan Program studi Psikologi UPJ dapat terus menyempurnakan kurikulum.
- 2.) Menjalin kerja sama antara UPJ dengan PT. Kalola Printing sehingga dapat memperluas koneksi
- 3.) Pada mata kuliah wawancara observasi disarankan untuk memperluas pembelajaran yang sifatnya praktik, sehingga membiasakan mahasiswa untuk terjun dalam melakukan proses wawancara dan observasi secara langsung.